

目次

- 1 p 会長挨拶
 2 p 新春講演会
 3 p 関女連・東商女性会共催講演会
 4 p 当女性会総会
 5 p 関女連総会 県商連総会
 6 p 愛LOVEファミリー 工コ活動
 行事予定 ひとりごと

サロン

Vol.42

Salon

発行者

佐倉商工会議所女性会
 会長 三橋由美
 AD. 佐倉市表町3-3-10
 商工会議所内
 TEL. 043(486)2331
 FAX. 043(486)5963

輝き繋がる女性会に

佐倉商工会議所女性会会長 (株)三橋堂本店 三橋由美

はじまりは
初夏を感じて
共に悩み考え
知恵を出し合いながら

印旛沼にはもう初夏の風が
吹き渡り佐倉のシンボル、オ
ランダ風車はゆっくりと時を
進めております。当女性会も

先般開催された第29回総会に
おいて今年度事業が承認され
ました。お忙しい中ご出席い
ただいた皆様、そして常日頃

より女性会に暖かいお気持ち
とご協力をいただいておりま
す会員の皆様方に深くお礼申
し上げます。

近年の社会情勢の急激な変
化の中で、私たち女性会は、
会員相互の親睦を深めながら
会の充実を図つてまいりました。
今期も引き続き「会員の
皆様の満足につながる女性
会」の運営に努めてまいりた
いと存じます。

事業環境が目まぐるしく変
わる中、共に悩み、考え、知
恵を出し合いながらみんなで
一歩づつ前進して参りましょ
う。

今年度は、千葉県商工会議
所女性会連合会（県連）が婚
活を実施することとなりまし
た。

人ととの交流を大切にし
地元に根差して生きる私たち
が、その感性を生かし「おせ
つかいおばさん」役で一肌脱
がせていただきますが、千葉
県下、全女性会が連合して取
り組む地域貢献事業となりま
す。

私たちの所属するCプロッ
クでは、10月29日（土）成田
ビューホテルにて実施が予定
されております。幸せなカツ
プル誕生にお力添えをお願い
いたします。

又、ご要望から研修後の
「深掘り勉強会」を実施いた
します。女性会の連絡網を生
かし、お声かけをいたします
ので、お誘いあわせの上ご参
加いただきますようお願いい
たします。



感謝を込めた
周年行事に向けて

又、次年度は当女性会の30
周年を迎える記念の年となり
ます。それを踏まえ、対外事
業とのバランスを取りつつ、
感謝の想いを込めた周年事業
に向け準備を進めてまいりま
す。

当会の様々な活動が会員皆
様の発展のエネルギーや心の
拠り所となりますことを願
つてやみません。自らが輝き
会社を活性化し、地元佐倉市
を元気にしてまいりましょう。
そしてこの女性会の輪を大き
く広めてもまいりましょう。
最後に会員皆様そして当会
をご支援のたくさんの方々の
ご事業の繁栄と発展そしてご
健康をお祈り申し上げます。



新春講演会

平成28年2月8日(月)

ここには
「何もなし」があります

いすみ鉄道がおこしたイノベーション

(有)上総フーズ 福永礼子

2月8日朝、賑やかな満員バスに乗り、いすみ鉄道の大多喜駅にやつて来ました。小さな駅舎を見て、なんか静かな田舎に来たなあと密かに思いました。噂には耳きましたが、こんなにも小さくて、改札口もなく、駅の入り口からホームまで

10歩もない（言い過ぎかも）鉄道の駅と言うより、博物館の中にある昭和の歴史の一コマを見ているような気がしました。

鳥塚社長と一緒に鮮やかな黄色のムーミン列車に乗せ、沿線のどかな風景を紹介しながら、鳥塚社長の話術巧みな講演が行われました。

カル線の旅が始まりました。ゴトゴトと走る列車は、熱気あふれる女性会員を乗せ、沿線のどかな風景を紹介しながら、鳥塚社長の話術巧みな講演が行われました。

いすみ鉄道沿線には近代的な建物も、遊園地もない、

鳥塚 亮氏プロフィール

1960年6月東京生まれ 子供のころから乗り物好き。27歳のとき大韓航空に入社し成田空港で勤務後、30歳でブリティッシュエアウェイズ（英国航空）に入社。2009年よりいすみ鉄道社長に就任し「訓練費用自己負担運転士」やムーミン列車の運行などの経営活性化策を実行。その後も旧国鉄車両の導入やレストラントレインの運行等、斬新なアイデアで同鉄道を盛り上げている。

いすみ鉄道は何もない中で、有つたのはここ。そこのこころを一つにして、力を合わせてやるのみと乗り切った事はとても素晴らしい、その諦めない強い精神力を学ばなければもつたらないと強く思いました。

田園風景を見ながら、のんびりと走っている列車に乘って、鳥塚社長の楽しい講演会でした。

19:45
佐倉商工会議所到着

16:40
東京
ドイツ村

12:45
列車内
講演会

ムーミン
列車内で
昼食

11:00
いすみ鉄道
本社

9:00
佐倉商工会議所出発



関東商工会議所女性会連合会 東京商工会議所女性会 共催講演会

パナソニックミュージアム視察と三浦豪太氏講演会



好天に恵まれたこの日はボタニカルアートの優れた技巧に目を見張り、富士山と東京タワーを独り占めした展望レストランでの美味しいランチ。そして浜離宮では遠く徳川の御代に思いを馳せて優雅な庭園を散策。有意義な1日を過ごすことができました。

三度のエベレスト登頂、それも三度目は80歳。世界最高齢登頂者となつた三浦雄一郎氏の次男三浦豪太氏の講演は偉大なる父君の偉業が、ほかならぬ豪太氏母上はじめ三浦ファミリーの強い絆でなされた事を物語るものでした。『心に壁を作らず』が成功の秘訣。かの上杉鷹山の歌『成せばなる為さねばならぬ何事も成らぬは人の為さぬなりけり』が頭を過ぎりました。

サービスセンター
石渡 敏子
(有)佐倉販売新聞



三浦豪太氏 プロフィール

1969年神奈川県鎌倉市生まれ。キリマンジャロを最年少（11歳）で登頂。1991年よりフリースタイルスキー・モーグル競技へ転向し、10年にわたり活躍。2001年5月米国ユタ大学卒業後、(株)ミウラ・ドルフィンズで執筆等で活躍する一方、2003年父三浦雄一郎氏と共に日本初となる親子でのエベレスト登頂成功。2013年には世界初2度目の親子登頂を果たした。東京都老人科学研究所研究員・国士館大学ハイテククリサーチセンター研究員・医学博士

パナソニック汐留ミュージアム

ルオーレコレクションの油彩画や代表的版画作品を常設展示するほか、ルオーレに関連する企画展も随時開催している。また、パナソニックの事業と関わりの深い「建築・住まい」「工芸・デザイン」をテーマとする企画展などを開催し、暮らしを豊かにする「人と空間」「人ともの」との新しい関係を探る提案をしている。



佐倉逸品俱楽部

喫茶まめ

佐倉産古代米を使い石垣島さんごマースの塩を効かせた塩ティストの釜やきチーズケーキ。

城下町 佐倉の名店が各自の「こだわり」を持ち寄った佐倉の逸品コレクション、「佐倉逸品俱楽部」。2016年は7つの個性あふれる銘店が美味しさをお届けしています。女性会では現在2店が参加しています。ご興味のある方は女性会事務局までお問い合わせください。

シエ・ムラ

佐倉産の有機栽培による紫芋を2ヶ月以上熟成させ、稀少糖を使用して風味、甘み、旨味に富んだ紫芋パウンドケーキ。

佐倉商工会議所女性会総会開催

平成28年5月20日(金) 於 佐倉商工会議所



佐倉商工会議所3階会議室に於いて通常総会が行われ、各議案は慎重に審議され、すべて可決承認されました。来賓として佐倉市産業振興課 岩井課長、栗原主事、佐倉商工会議所 市川副会頭、高橋事務局長をお迎えし、市川副会頭のご挨拶の中で、進む道が明確で、一人ひとりのモチベーションが高く、何事にもチャレンジしている私たち女性会に大いに期待していると激励のお言葉をいただきました。

総会終了後、懇親会が行われ、会員相互の交流を深める場となりました。



関東商工会議所女性会連合会 第31回総会〈東京・山梨大会〉

平成28年5月13日(金) 於 ホテル椿山荘東京 プラザ棟

東京商工会議所女性会・山梨県商工会議所女性会連合会の主管により13時総会が始まりました。全員で商工会議所女性会の歌を斉唱。 関商女性連・東商女性会山崎会長、山梨県女連 小澤会長、日商三村会頭、甲府金丸会頭が挨拶され、参加された女性会の紹介もありました。その後各議案が審議承認され、次回総会開催地のPRが行われ終了しました。

閉会の後15時15分より 記念講演会「江戸時代の女性たち」を演題に法政大学 総長 田中優子氏による講演会が行われました。当日会場では山梨の名産・特産品を扱った物産展が行われていました。

次年度は千葉大会となります。



千葉県商工会議所女性会連合会通常総会

平成28年5月24日(火) 於 松戸森のホール21



11時より通常総会が小ホールにて行われました。各議案が審議され、すべて承認可決されました。終了後「宇宙・人・夢をつなぐ」を演題として、講師 宇宙飛行士 山崎直子氏による講演会が行われました。

次年度は佐原大会が予定されています。

topics

おもてなしギフト

おもてなしギフトは、全国の特産品・名産品を産地直送にてお届けする「地域ブランドギフト専門店」です。厳選した逸品なのはもちろん、ラッピングにもこだわった商品をお届けしています。女性会では現在4店が参加しています。ご興味のある方は女性会事務局までお問い合わせください。

茶房茉莉花
中国茶の楽しみへの
こだわり

喫茶まめ
健康はもとより
美味を追求

ラ・ネージュ
果肉を食べるしっとり
パウンドケーキ

トランタン
気持ちをつなぐアート
フラワーアレンジメント

私が子どもの頃は空き地に材料の桐の丸太が重ねられており、職人さんが下駄作りをしていました。時代は変わり下駄から靴になり、当店もだんだんと商品が靴を中心に変わっていました。今は健康わつしていました。

大正七年七月に店を改造したと記されているので創業は明治の終わりのようです。二十年前に亡くなつた父にもっとよく聞いておけばよかったです。



大木屋
大野 裕子

愛 LOVE ファミリー

ブームもあり、ひざや腰に負担をかけないウォーキングシミューズなどを中心とした品揃えと、足や歩行に悩みをかかえたお客様にアドバイスしながら接客しております。最近は和装履物も見直されて下駄や鼻緒付きのサンダル等も増やしています。

母と共に、そして応援してくれる皆様に支えられながら毎日笑顔で店に出ております。これからも皆様に愛される店として頑張っていきますのでよろしくお願いします。



私達にできるエコ活動

奉仕事業

ペットボトルキャップは貴重な資源です！

会議室でも受け取ります！

捨てればゴミ集めればワクチン！

800個で1人の命が救える！

第11回 エコキャップ回収報告
累計2,185,938個(6/15現在)【ボリオワクチン2732.4人分】

お知らせ

平成28年度合同地区懇談会
県外視察研修会

- 日 時 平成28年7月7日(木) ■費 用 4,000円
- 視察先 ヤクルト(株)本社藤沢工場／平塚市美術館

千葉県商工会議所女性会連合会Cブロック
婚活パーティ

- 日 時 平成28年10月29日(土) 受付12:30～
- 場 所 成田ビューホテル
- 対 象 25歳から45歳までの男女

編集委員	
編集委員	編集長 平野寿枝子
編集委員	川端 篤子
山本 一子	升崎百合子 伊藤佐緒里

ひとりごと
あじさいの季節になると、なぜか鎌倉に行きたい!と思つ。なぜかは分からぬけど大好きだ。
少しだけ濡れた石。
少し入る口差し。
まだまだ美しい自然がそのままの鎌倉。
ふと、
佐倉もみんなながら行つてみたい場所になつてゐるのだろうか。
私の住んでゐるヨーカリが丘は今、変わろうとしています。
大変便利になつています。
そして木々の間から見えるマンションも美しいです。
鎌倉のように、古さと新しさが融合する佐倉になつたら楽しいかなあ。

ひまわり

あじさいの季節になると、なぜか鎌倉に行きたい!と思つ。なぜかは分からぬけど大好きだ。
少しだけ濡れた石。
少し入る口差し。
まだまだ美しい自然がそのままの鎌倉。

ひとりごと